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El primer premio del Rallye turístico 

nacional a! Monasterio de Piedra, 

para el Yespa Club Tomelloso
Para et próximo año, posiblemente se celebre el 
Rallye de la «Ruta del Quijote»

TOM ELLOSO. (De nuestro co
rresponsal PONA). A  través de 
estas mismas páginas hace 15 
días anunciábamos que los ves- 
pistas tomelloseros iban a par
ticipar en el “Rallye Turístico 
Nacional al Monasterio ds Pie
dra”. No abrigábamos la espe
ranza, de que estos esforzados 
motoristas, obtuvieran el pri
mer premio... Sin embargo 
tampoco descartábamos que “hi 
icieran” “algo” en esta su pri 
mera salida — Rallye.

Como hemos considerado no
ticia este triunfo de los despis
tas tomelloseros, hemos reca- 

• bado de. presidente tícl Vespa 
Club Tomelloso, don Ramiro 
Díaz Perales y del-secretario don 
Hermilo Mazoteras Miguel, in
formación amplia y detallada 
sobre este Rallye, uno de ios 
más importantes celebrados es
te año.

Presidente y secretario, han 
ido contestando al alimón a 
nuestras preguntas. Aquí están: 

— ¿Cuántos vespas y cuántas 
personas han tomado parte en 
€i Rallye?

— 65 máquinas con 100 per- 
senas.

—-¿Y de Tomelloso?
10 máquinas y 15 personas. 

Ha sido el club que más con
tingente ha dado.

— ¿Qué clubs han tomado 
parte?

—-Valencia, Logroño, Sabadell, 
Lorca, Elche, Jaén, Mataró, Pa- 
1 n.ia, Zaragoza Iverdón, de 
Suiza y Tomelloso.

— ¿En cuántas etapas hicis
teis el recorrido Tomelloso-Za- 
lagoza y regreso?

—En una sola etapa, con más 
ds quinientos kilómetros 

— ¿Cuántos días ha curado el 
Rallye?

—-trae ticamente tres, real
mente cinco. Los dias 23, 24 y
25.

— ¿Qué premio habéis co-; 
pado?

'con otras poblaciones próximas 
Indudablemente que ello nos 
valdría para dar a conocer la 
Mancha, que muchos descono
cen. El programa haciéndolo 
bien calculado sería interesan
tísimo. Nosotros vamos a inten
tarlo. Es cosa viable.

— ¿Alguna cosa más?
—Pues sí. Primeramente agra

decer públicamente al presiden
te del Vespa Club de Zaragoza, 
señor Valenzueia, cuantas aten

ciones ha tenido para con no 
sotros, empezando por asig
narnos diez máquinas, cuando 
la mayoría de los clubs han lle
vado seis y terminando por ese 
sin fin de atenciones y defe 
rencias, para con todos nuso 
tros.

También he de resaltar la 
cooperación de nuestros ‘■pa
quetes”, y la de todos los ves- 
pistas tomelloseros que han to
mado parte en él Rallye.

Hace un nuevo Club: 
El taco-M adrileño

Jugará en Tercera División y es 
una fusión de los dos equipos

Pablo Hernández, 
del Madrileño, al 

Plus Ultra

El pasado viernes y en el "Cíub 
Aviaco’’ se celebró una rueda de 
prensa con el fin de dar a co
nocer a ios inionnadores la' 
creación de un nuevo club cas
tellano. Este equipo se ha cons
tituido al fusionarse e. Madn- 
kño C. F. que militaba en Ter
cera División y la A. R. Aviaco, 
perteneciente a la primera re
gional madrileña.

Al acto asistieron el vicepre
sidente de la Federación Caste
llana señor Coppel, así como to
da la directiva en pleno uei 
nuevo club y directivos perte
necientes a la A. D. Plus Ultra. 
Agrió el acto el presidente señor 
L órente con unas breves pala
bras, referentes a la constitu
ción del .nuevo club, entregan
do poco después a cada ano de 
ios asistentes un “dossier” deta
llado de lo que será el Aviaco
áladrileño asi como un bonito 

— El primero. La Copa dei¡resalo como recuerdo del acto. 
Sxuma.- señor gobernador civilj El informe entregado a cada 
ds Zaragoaa par mayor obten- j1,510 ds los periodistas allí asís- 
ción de puntos a todo lo largo j tentes lo resumimos en los si
da ií;úly¿. * guientes puntos:

—¿Estaréis contentos? | a) La A. R  Aviaco tenía am-
—-Cla.ro. Obtener el primer f Wclosos proyectos para jU

■ premio en un Rallye de esta ea- ción de fútbol, habiendo crista- 
tegoria, con equipos muy. vete ¡ ^zado estos en la fusión *’on el 
rano:. : orno ios de Zaragoza. Madrileño C. de F. En pocas 

.Valencia, Jaén... no es para ? conversaciones se formalizó esta 
menos. Este premio nos ayod¿- ¡ anión, ya que la Agrupación De-
- - -, ampliar el número de ves- ¡ portiva P us Ultra, dando mues- 
pistas, ya que-., hasta ahora so-! tras de una colaboración y dé
lo contarnos con sesenta y seis ' sinterés digno.?: ds todo elogio, 
socios wspistas, y .ser. el club toda, clase de facilidades pa
nais Jaren da España. • -Fa_ llevar a cabo nuestro pro-

T w  ° ‘fe Pteeiso aclarar que la
míimifiM nueva organización denominada

M o  magnifico. “Aviaco Madrileño C. de F.” se
tos y -estancias en hoteles de 
primera. El vespa Club Zara
goza ha dado una lección de 
cna magnífica organización. No 
ha faltado un detalla. Todo es
tiba previsto y calculado con 
precisión matemática y la visi
ta al Monasterio de Piedra es 
-algo Inolvidable. Nos temos 
fcraMi muchos recuerdos.

— ¿Algo que se haya saldo de 
lo normal?

. .. — Sí. Que los clubs" de Valen
cia y Tomelloso, han sido íes
finitos trae han llevado unifor
me da ■ ruta y uniforme de po- 
Ka'-ión. llamando mucho ia

— ¿Después de esta. experien
cia, estais decididos a orgaai- 
~ar i! año próximo un Rallye 
Turístico Naciana*’?

—-Prces si. Sejia un acierto 
montar en Saliye de “La. Reí» i 
.del Quijote”. Sabemos qae he
mos de encontrar muchas difí- 
to«. iwro podría solucionarse | 
cnltiSes, en cuanto a alojamien-

rá completamente Independien
te y desligada de la A. D. Plus 
Ultra, coa. la que mantendrá 
unas cordiales relaciones y una 
es Trecha ■: elaboración en justa 
reciprocidad a !as muchas aten
ciones d? todo orden que para ' tentes al acto, 
la nuevo club ha dado, 

c) El local social enreda es- ' PEDRO M OLERO ORTEGA

tablecido en Larra 16 y la nue
va directiva es la siguiente: Pre
sidente, don Aíanuel Llórente 
Tamara; vicepresidente, d o n  
Antonio Gómez Bravo; tesorera, 
don Rufo Hernández Hernán
dez; vocales, don Luis Berrocal 
Peña; don José Domínguez Lú
ea, don Arsenio Redondo Tejido 
y don Fernando Hernández 
Amaro.

d) El club Aviaco-Madrileño 
vestirá elástica azul y panta
lón blanco, jugando sus parti
dos en el estadio Antonio Bo
rrachero.

e) Tal y como adelantábamos 
en el pasado número de ALAR
COS el entrenador será don An
tonio Pintos, que dirigió a la 
A. R. Aviaco en la última parte 
de la temporada pasada.

Termina el informe señalan
do el deseo de formar un buen 
cuadro para la difícil tempo
rada .que se avecina, así como 
dando las gracias a todos Ies 
informadores, pidiéndonos nues
tra ayuda. Por nuestra parte ya 
saben los directivos que estamos 
a su disposición desde las pá
ginas ds ALARCOS.

Esperamos dar con esta no
ticia satisfacción a todos los 
seguidores de estos equipos y a 
tos aficionados en genersJ, a 
los que a muchos sorprenderá- 
dado el gran secreto que en és
te caso los periodistas hemos 
sabido mantener, con el fin de 
que estas interesantes conver. 
"¡aciones cristalizasen en algo 
positivo, el resultado está a la 
vista: un nuevo club al que de
seamos un sin número de éxi- 
fos en toda su ^da  deportiva. 
Para, finalizar digamos que en 
el próximo número de ÂLAR- 
COS podrán !e*?r ustedes varias 
entrevistas realizadas por nues
tro eommñero A. Rodríguez 
Martín con tos principales asis-

MADRID.— En otra ocasión ya 
presentamos en estas columnas 
a esta simpâtfca y excelente 
persona que es Pablo (defensa 
lateral del Madrileño), el cual 
nos dijo que no perdía la espe
ranza de poder llegar a figurar 
entre la plantilla del Plus Ul
tra.

Pues bien, esta esperanza se 
ha cumplido y por tanto como 
felicitación al jugador hemos 
creído oportuno traerle de nue
vo ante ustedes, para que sea 
é. quien nos cuente algo sobre 
su incorporación al Plus Ultra 
y sobre el Plus Ultra en la pró
xima temporada, que promete 
ser muy difícil.

— ¿Cómo has recibido esta no
ticia de tu incorporación al 
Plus Ultra?

— ¥a te puedes hacer una 
dea, dada las ilusiones que te

ma, para mí como para los míos 
ha sido de una alegría fuera de 
lo común, ahora tengo muchas 
ganas de que comience la tem
porada para ver si puedo con
seguir un puesto de titular don
de pueda jugar los máximos

partíaos posib.es. deportivo como fuera de el, tra-
— ¿urees que te resultará fá- ¡jajo para íormar “un tquijo" 

cil encontrar un puesto de ti- : en todo, 

tular? I — ¿Qué concepto tienes del
—En esto influyen varios fac-: fútbol actual? 

tores, ya que no se si continua- j Actualmente al fútbol la falta 
rá ia misma defensa, que tan técnica y atletas y le sobra “ina- 
magnífica campaña ha  realí- la intención”, 
zado la pasada temporada, aho- — ¿Por qué dices que le faltan

I — Yo creo que no se ha dido 
ningún caso, y no creo que va
ya a ser una excepción con
migo, pues la agrupación siem
pre ha dado a todos sus juga
dores las mayores facilidades, 
porque no olvidemos la cate
goría del club y la caballe
rosidad da sus derectivos.

— ¿Algo más, Pablo?
— Agradecer a ALARCOS esta 

atención y ofrtcer a los aficio
nados mi entrega total al fút
bol, al cual tengo una gran 
afición.

Muchas gracias Pablo, y que 
tus triunfos se cuenten por 
cientos y resuenen por todo ’t 
geografía nacional y más tarde 
internacional.

A. RODRIGUEZ MARTIN

Un entrenador 
de Regional

-- o--

(Viene de tercera página]

ra como desgraciadamente pa
ra el club y en especial para mí 
buen amigo y compañero Gar
cía Filia, tiene cuatro partidos 
de sanción esto me da un pe
queño ventaja para tratar de 
negar a ese puesto.

— ¿Cómo ves tú la próxima 
temporada, con arreglo a las 
posibilidades que pueda tener 
el Plus Ultra, para volver a in
tentar lo que parece ser impo
sible, su retorno a Segunda?

— La campaña esta tempora
da tal como se prevee va a re
sultar muy difícil, por esto de 
las reformas, pero de todas for
mas no creo que sea imposible 
volver a Segunda, a pesar de 
naberlo intentado siempre des
de que el club descendió. Yo 
particularmente, me ati evo a 
aecir que lo que el Plus Ultra 
ha tenido en estas campañas 
anteriores ha sido mala suerte 
y poca fortuna, ahí está el re
bultado de 4-0 al Aragón, un re- 
iU-.tado que era casi imposible 
superar, pero que io superaron, 
esto es desgracia y no otra 
cosa.

—En este grupo que figura 
el Plus Ultra, en la próxima 
temporada me parece que te- 
neis trece o catorce desplaza
mientos, ¿tú que tienes novia, 
no crees que esto afecta algo 
en cuanto al no poder estar 
con ella el tiempo suficiente los 
domingos?

— Bueno, esto es algo que en 
realidad tiene que pasar, ya que 
si se ficha y se juega, es por
que uno tiene afición y esto es 
a  factor más importante para 
nfrentarse ante là novia, lue

go tenemos la parte del interés 
^articular y es el de querer lle
gar a ser a'go dentro del fút
bol; esto es otra cosa, que tie
nes que tratar de inculcar a la 
novia, por lo demás ello solo

va solucionando a través del

atletas ai fútbol?
— No es mi intención aligarla 

constitución física (alto o bajo) 
sino que no lleva una vida de 
atleta, de deportista; nada uno 
qoiere superar la anécdota del 
amigo o compañero aun acosta 
de sus propio prestigio social 
deportivo, a veces, sabiendo que 
la acción cometida lleva por fi
nalidad la anulación total del 
oponente (contrario) como ju
gador; unas veces lo consiguen 
y otras como consecuen-ia úe 
tal acción quedan f.stcs mismos 
auto-eliminados para el fútbol.

Por consiguiente el atleta tie
ne que ser deportista en todas 
sus manifestaciones dentro y 
fuera del terreno y de estos si 
estamos faltos.

— ¿Entonces no te gustan los 
jugadores duros?

-No encuentro 'adecuada la 
calificación del jugador duro, 
el jugador de fútbol debe ser 
roble, debe ir por todas (como 
vulgarmente se dice) pero con 
nobleza, lo otro va encaminado 
a  la destrucción del fútbol es
pectáculo y del futbolista.

— Cambiando de tema ¿qué 
táctica te gusta más, el cuatro 
dos cuatro o el cuatro tres tres?

— Todas las tácticas son bus- 
ñas, pero no dependen solo de 
cual me gustaría, sino que esta 
depende de los jugadores qiít 
se dispongan; a mi la que más 
me gusta es la de un portero ? 
diez jugadores de fútbol.

— ¿Qué condiciones cree que 
son necesarias para ser ento
nador?

— Desde el punto de vista del 
club, tener el santo de cara 
para ganar los partidos; des
de el punto de vista del 
jugador, tener el acierto de 
sacar siempre a los mejores 
si entre estos se encuentra 
él: desde el punto de vista 
drl espectador tener la ha
bilidad de alinear sus preferidostiempo.

— ¿Serás jugador profesional que hacen las jugadas
o amateur? ’ cularps.

-Desde luego continúo siendo Desde mi punto de vista es
amateur, _ que sin tener en cuenta esta

-¿Cuánto tiempo estarás li- condiciones externas, de mu10
- ido al club? fruto el agradar a todos, pats

-Bueno, eso resulta algo lo cual hay que trabajar d*
pronto para contestar; ahora, rante la semana en comp’c-ta
si puedo decirte que son dos colaboración con los nompo-
■ños los oue tien® el club, como nentes del club para formar«1
derecho d? retención. conjunto ideal.

—¿Tú crt.es que F us Ultra se 
npr.’v -cha de este derecho? A, RODRIGUEZ MARTIN
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